

BENEFIZ in BONIFAZ: pro verkauftem Ticket gehen 5€ Spende an den Verein "Lena's Pferde" in Großenseebach. Bei gutem Wetter werden nach dem Konzert Getränke vor der Kirche angeboten.

Newsletter Juni 2018

Klang und Licht – in die Zeit der Sommer-Sonnenwende stellen wir ein Programm mit besinnlichem, aber auch märchenhaftem Charakter. Die zeitlosen Dichtungen eines William Shakespeare nehmen einen breiten Raum ein ebenso wie die Musik nordischer Länder, für die traditionell die Sonnenwende ein besonderes Ereignis im Jahreskreis ist. Und dieses Konzert stellt - auf einer musikalischen Reise durch mehrere europäische Länder - insbesondere Werke von noch lebenden Komponisten in den Mittelpunkt, die teilweise erstmals in Erlangen zu hören sein werden. Ihre Musik zeigt, dass gerade in der Gegenwart viele Komponisten einen musikalischen Stil gefunden haben, der die Zuhörer anzieht und neugierig macht durch eine feine Mischung von harmonischem Reiz und experimentellen Klangereignissen. Freuen Sie sich auf Gesänge von Carl Nielsen, Morten Lauridsen, John Rutter, Ēriks Ešenvalds, Fric Whitacre und anderen!

2017 wegen Unwetter abgesagt, nun erneut auf dem Programm von "Klassik-am-See":

Der Siemens-Chor tritt mit weiteren Chören, Solisten und der Jungen Philharmonie Erlangen auf und präsentiert Orffs "Carmina Burana"

am Mittwoch, 25. Juli 2018, 19:45 Uhr, auf der Seebühne Dechsendorfer Weiher



Die Bühne am See

Carl Orffs weltberühmte Kantate über die Wechselhaftigkeit von Glück und Wohlstand, die Freude an Schönheit, Genüssen, Tanzen und Spielen sowie die Gefahren von Trunkenheit, Völlerei und Wollust in der Taverne: die Carmina Burana sind im zweiten Teil des Open-Air-Konzerts 2018 unter der musikalischen Leitung von Ronald Scheuer zu erleben; als Solisten wirken Corinna Schreiter, Andreas Weller und Markus Simon mit.

Im ersten Teil wird ein Weltklasse-Künstler auf der Bühne musizieren: das Publikum darf sich auf Martin Stadtfeld freuen im Klavierkonzert a-moll von Robert Schumann.

Und am Ende werden alle Besucher wieder das **große Feuerwerk** über dem See genießen!

Noch gibt es gute Tickets auf der Homepage von "Klassik-am-See" https://www.klassik-am-see.com/karten.html

Und was es sonst noch zu berichten gibt:

- Auf einer **Chor-Reise nach Prag** wird der Siemens-Chor Ende September einen **Gottesdienst in der dortigen Sankt-Kastulus-Kirche** musikalisch umrahmen!
- In **Erlangen** treten wir danach wieder zusammen mit dem **Collegium Musicum Nürnberg** am 01.12.2018 in der Heilig-Kreuz-Kirche auf. Adventliche und weihnachtliche Musik werden im Mittelpunkt stehen; das Hauptwerk wird **John Rutters "Gloria"** sein.
- Neue Sänger*innen sind willkommen, insbesondere Männerstimmen werden dringend gesucht!

Termine, Chor-News und Hintergrund-Infos auch auf Facebook, im Siemens-Social Network SSN und bei https://www.siemens-chor-erlangen.de